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Aos vinte e um dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às 14h, 
presencialmente, reuniram-se os membros do Comitê de Investimento do IPAM, 
os senhores Odilon José de Santana Júnior, Rodrigo Ferreira Soares, Maria 
Irisney Barbosa de Souza, com a participação do Sr. Reiter Ferreira Peixoto, 
consultor da Sete Capital, conduzida pelo Presidente do COMIN, Sr. Ivan 
Furtado de Oliveira, para tratar das seguintes pautas: 1. Apresentação da 
carteira do Relatório Mensal dos Investimentos do IPAM, referente ao mês de 
junho de 2022; 2. Deliberação sobre o novo Edital de credenciamento das 
Instituições Financeiras; 3. Outros assuntos relacionados ao Comitê, conforme 
convocação no Memorando n° 032/2022/PRESIDENCIA. O Presidente do 
Comitê, Sr. Ivan Furtado iniciou a reunião saudando a todos e posterior, passou a 
palavra ao Sr. Reiter Peixoto, que através de videoconferência, iniciou a 
explanação, apresentando aos membros do Comitê de Investimentos do IPAM, o 
cenário econômico do Brasil e do mundo:No início do mês de junho foi divulgado 
o CPI, principal indicador de inflação dos EUA. O indicador subiu 1% e 
surpreendeu negativamente o mercado, que esperava variação próxima de 0,6%. 
Temeroso de que a inflação americana estava muito aquecida e se espalhando na 
economia, o Fed elevou a taxa de juros em 0,75 ponto percentual, para 1,5 - 
1,75% ao ano. A continuidade do processo de alta de juros nos EUA reascendeu o 
temor dos investidores sobre uma possível recessão a nível global. O medo de uma 
contração econômica mais forte por conta do aumento dos juros nos EUA 
motivou o fortalecimento do Dólar e a queda dos principais índices acionários 
americanos. Na Europa a inflação também se mostrou bastante aquecida. O 
indicador oficial subiu 8,1% em 12 meses, quase 4 vezes acima da meta. Para 
combater a alta dos preços o, Banco Central Europeu, que ainda não subiu juros, 
deu indícios claros de que subirá os juros em 0,25 ponto percentual nas reuniões 
de julho e setembro. Investidores também ficaram atentos à evolução dos casos de 
Covid na China, segunda maior economia do mundo. A política de Covid Zero 
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adotada pelo governo local impôs restrições severas e impactou o crescimento da 
economia do país. No decorrer do mês houve redução do número de novas 
contaminações e algumas restrições foram relaxadas, mas o impacto negativo nos 
indicadores de atividade foi evidente. As expectativas de crescimento para o PIB 
chinês foram revisadas para baixo por diversas instituições. No Brasil, o Copom 
subiu a taxa Selic em mais 0,50 ponto percentual, para 13,25% ao ano. O ajuste 
foi necessário para assegurar a convergência da inflação para a meta nos 
próximos anos, afirmou a autoridade monetária. Além disso, o Banco Central 
voltou a reforçar que existem efeitos defasados das últimas altas que ainda não 
foram incorporados na economia. Esse argumento foi utilizado para afirmar que 
o fim do ciclo de alta de juros está próximo. Para a próxima reunião, o Copom 
afirmou que deverá realizar um ajuste de 0,25 ou 0,50 ponto percentual. O 
governo conseguiu aprovar projeto de lei para limitar o ICMS sobre os 
combustíveis. A intenção era conter a alta dos preços dos combustíveis e amenizar 
os indicadores de inflação, mas logo após a aprovação do projeto, a Petrobras 
reajustou OS preços da gasolina e do diesel. No decorrer do mês as expectativas de 
inflação foram piorando, com o mercado reagindo negativamente aos possíveis 
efeitos fiscais de uma PEC protocolada pelo governo com impacto estimado de R$ 
40 bilhões para as contas públicas. Para a próxima reunião, o mercado espera que 
o Copom eleve em mais 0,50 ponto percentual, para 13,75 ao ano. Após 
explanação, iniciou-se o apontamento do Relatório de Investimentos das 
aplicações financeiras do mês junho do ano de 2022,0 Instituto de Previdência e 
Assistência dos Servidores do Município de Porto Velho finalizou o inês com 
patrimônio líquido de RS 769.415.643,39 (setecentos e sessenta e nove milhões, 
quatrocentos e quinze mil, seiscentos e quarenta e três reais e trinta e nove 
centavos), que representa um crescimento de 4,91°/a (quatro vírgula noventa e um 
por cento) nos últimos doze meses. A carteira de investimentos atingiu a 
rentabilidade negativa de -0,74% (menos zero vírgula setenta e quatro por cento) 
equivalente a uma perda de -R$ 5.763.029,22 (menos cinco milhões, setecentos e 
sessenta e três mil e vinte e nove reais e vinte e dois centavos). No acumulado, a 
rentabilidade da carteira no ano está, até o momento, em 3,85% (três vírgula 
oitenta e cinco por cento), representando uma perda de R$ 27.812.667,29 (vinte e 
sete milhões, oitocentos e doze mil, seiscentos e sessenta e sete reais e vinte e nove 
centavos), enquanto a meta atuarial (IPCA+5,04%) acumulada é de 8,11% (oito 
vírgula onze por cento). O Sr. Reiter apresentou um modelo de um estudo de 
ALM com os ativos em 5 e 10 cenários distintos. Após discussões o Sr. Reiter 
informou que irá disponibilizar o ALM para o IPAM assim que o modelo estiver 
finalizado. Outrossim o Gestor de Recursos do IPAM, Sr. Odilon, informou as 
expectativas de mercado, conforme divulgado pelo Banco Central no Relatório 
Focus de 15 julho de 2022, sendo: a expectativa do IPCA é de 7,54% em 2022 e 
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5,23% para 2023; a expectativa para o P113 é de 1,75% em 2022 e 0,50% em 2023. 
Ademais, o Relatório Focus apontou ainda a possibilidade de alta nos juros, pois 
as expectativas para a Taxa Selic é de 13,75% em 2022 e 10,75% em 2023. 
Passando para o segundo item da pauta, o Sr. Odilon encaminhou a minuta do 
novo modelo de edital de credenciamento para as gestoras, administradores e 
distribuidores de recursos no e-mail dos membros do COMIN para análise 
prévia. Apresentou OS principais tópicos e mudanças entre o edital anterior 
(001/2018) e a nova proposta. Informou que o novo edital já está enquadrado na 
Resolução CMN n° 4.963, de 25 de novembro de 2021, com a recém publicada 
Portaria MTP n° 1.467, de 02 de junho de 2022, e ainda, foi observado a Política 
de Investimentos do IPAM para o exercício de 2022 bem como a Lei 
Complementar no 886, de 11 de março de 2022, que encaminha ao Comitê de 
Investimentos do IPAM a função de aprovar o credenciamento das instituições 
financeiras. Após finalizada a apresentação e as discussões em torno do tema, o 
Edital de credenciamento 001/2022 foi aprovado por unanimidade dos membros 
do COMIN. O Presidente do COMIN solicitou que após finalizado os trâmites do 
processo e a publicação do novo edital, que os autos sejam encaminhados para 
conhecimento do Conselho Municipal de Previdência. O Sr. Rodrigo solicitou ao 
Presidente do COMIN a participação dos membros no 20° Congresso 
Previdenciá rio da APEPREV, que será realizado entre os dias 21 e 23 de setembro 
de 2022 na cidade de Curitiba-PR. Fez a leitura da programação que trará 
assuntos pertinentes ao atual cenário econômico com foco nas estratégias de 
investimentos. O Presidente concordou e autorizou a participação dos membros 
do COMIN no evento. Nada mais a tratar, foram feitas as considerações finais e o 
Presidente do Comitê de Investimentos do IPAM deu como encerrada a reunião e 
eu, Maria trisney Barbosa de Souza, secretariei e lavrei a Ata, firmada por 
miro e todos os membros do Comitê de Investimentos presentes. 

Porto Velho, 21 de julho de 2022. 
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